



## そっと握った拳の中に…

毎朝、正門前で子ども達が登園してくるのを朝の挨拶を兼ねて出迎えています。6月に入って、虫かごや虫取り網を持って登園してくる子ども達が増えてきました。豊かな自然に囲まれた筑女幼稚園ならではの光景かもしれません。

この頃は、手のひらに何かを握っているのでしょうか、軽く握った拳で登園してくる子ども達の姿を多く見るようになりました。



拳の中をそっと見せてもらおうと、ダンゴムシがいました。子ども達の手によって、中央区のダンゴムシが筑女幼稚園に集結しているのかもしれませんがね。これ以外にも、坂道で拾ったタケノコの皮やヤマモモの実、木の枝や葉、野草の花など登園途中で色々なものに遭遇し、幼稚園に持ってきています。このような子ども達の自然との出会いを大切にしたいものです。このことは、好奇心を持って関わる中で、新たな発見をしたり、気付いたりしようとする環境に関わる態度を育てることに繋がっていくこととなります。

## ☺教育実習にきています☺

太宰府市にある筑紫女学園大学より2名の実習生が来ています。6月6日(月)～6月20日(月)の10日間の実習です。子ども達と関わりながら、保育指導の在り方を学んでいます。さくら組、うめ組を中心に教育実習を行っています。



▶筑紫女学園大学 人間科学部 人間科学科  
初等教育・保育専攻 初等教育・保育コース

- <さくら組> 山口 桃佳 先生
- <うめ組> 後藤 紗希 先生

## 何の花でしょう？



幼稚園の敷地内で見つけた花です。何の花か分かりますか？

<ヒント>

①と②は、現在、年中さんが、幼稚園で栽培している植物です。

③は樹木です。

①は「きゅうり」です。写真は、きゅうりの雌花です。ご存じのように、きゅうりは、雄花と雌花があります。雌花の後ろにはきゅうりの元になる膨らみがありますが、雄花は膨らみがありません。

②は「ミニトマト」です。ミニトマトを甘く育てるには、水管理が重要で、具体的には、水の量を減らすと甘く育つそうです。

③薬院側の門より幼稚園に入り、最後のカーブを曲がる所の左手にある樹木です。ねむの木にも似ていますが、「キリモドキ」という樹木だそうです。花の色は淡い青藤色で美しく、初夏のさわやかさがぴったり。ひとつの花房に多くの花を付けるので見ごたえあります。今、咲いています、一度、ご覧ください。

## 準備が整いました

園庭に、黄色の大きなプールができてきました。登園した子ども達が、早速、覗いていました。コロナの関係で、3年ぶりに設置したそうで、実は、私も初めて見ました。



毎年、夏になると悲しい水の事故の報道があります。体温チェックなど健康観察を徹底し、防ぎたいと思います。ご協力をお願いします。